



LA GLORIETA

laglorieta@debate.com.mx

@cul\_glorieta

**G**uerra en redes sociales. Las redes sociales se calientan cada vez más con los pleitos que traen diputados de Morena y seguidores de Andrés Manuel López Obrador. A la diputada federal Merary Villegas le han dicho toda clase de improperios quienes se dicen ser leales y fieles a los principios de Morena, y algunos que antes se hacían llamar líderes sociales dejaron la lucha por un puesto en el Congreso. Toda la bronca entre los mencionados inició cuando José Rosario Romero llamó *traidores* a quienes se salieron de la sesión del 31 de diciembre en el Congreso cuando se hizo una reasignación al presupuesto, lo cual inconformó a la mayoría de los diputados de la oposición y a algunos de Morena. Este pleito es considerado un manjar para los oponentes, quienes sin equivocarse estaban seguros de que se realizarían estos pleitos, pues la mayoría se considera líder nato y no se deja ayudar ni por su propia banda. Lo cierto es que los anti-AMLO solo gozan y son espectadores de estos pleitos, los cuales siguen como si se tratara de una telenovela.

**Mudos.** Pese al peligro que representaron los cohetes y las detonaciones de arma de fuego durante las pasadas fiestas de Año Nuevo, ningún legislador o senador de Sinaloa se ha pronunciado por legislar a favor de este tema. En vez de crear leyes que les den más “garras” a las autoridades para castigar a los “gatillos alegres” que cobran la vida de inocentes, mejor asignaron a la aún no creada Comisión de Atención a Víctimas el recurso de 10 millones de pesos, cantidad que resulta irrisoria ante la gran cantidad de delitos que se registran en el estado en algunos ataques ocurridos en años pasados donde perdieron la vida o quedaron lesionados de cuatro o cinco víctimas, cuya atención médica o funerales debieron ser pagados por el Gobierno, pero no se les cubrió. Por desgracia, a los ministerios públicos los altos mandos les ordenan que no les digan a las víctimas o a sus familiares que existe el programa de Atención a Víctimas para no correr con las cuentas. Ante este desconocimiento, muchos familiares de víctimas se han endeudado con decenas de miles de pesos para cubrir la hospitalización o los funerales de sus seres queridos al haber sido víctimas inocentes de balaceras. Ojalá que esta Comisión se forme de una vez y se ponga a trabajar de inmediato y que ahora sí opere como debe ser.

**Controversia.** Luego de las pugnas internas entre legisladores locales de Morena, las cuales marcan una evidente separación, la diputada Federal Tatiana Clouthier dijo: “El que se quiera desparramar, que se desparrame” del movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. Dijo que solo va a tener claridad de que quiere el proyecto aquel que está a favor de los mexicanos. Afirmó que no cree que haya ni bandos ni pleitos entre los diputados locales. Ayer, cuando ella y Merary Villegas inauguraron la Oficina de Gestión, el invitado especial fue el alcalde de Mazatlán, Guillermo Benítez, y el que brilló por su ausencia fue el alcalde de la capital, Jesús Estrada Ferreiro.

**Hasta que por fin.** Luego de casi un año de que los alumnos de la escuela primaria Alvaro Obregón tomaran sus clases en el Parque Temático de Culiacán, todo parece indicar que será el día de hoy cuando los alumnos ya vuelvan a tomar sus clases en la primaria. El primer módulo que será entregado hoy consta de once aulas. Tanto ha dado controversia esta primaria que durante el verano tomaban sus clases al aire libre, ya que los aires del Parque Temático no funcionaban. Las autoridades realizaron el compromiso de que los alumnos iniciarán a tomar sus clases a principios del nuevo ciclo escolar; sin embargo, no se terminó la construcción. En el edificio se invertirán alrededor de 12 millones de pesos, pero aún falta la aportación del Ayuntamiento de 5 millones de pesos.

# Miles de familias acuden a la verbena popular

○ Por ser Día de Reyes, la entrada y los juegos mecánicos fueron gratuitos para los asistentes

○ Gobierno del Estado dona más de 2 mil juguetes para que alcanzaran para todos los niños

Yamileth Zamudio  
@eldebate

**M**iles de familias se dieron cita ayer en la tradicional verbena popular que año con año se instala en la ciudad, por lo que disfrutaron de manera gratuita los juegos mecánicos por ser Día de Reyes. Desde las 06:00 horas las personas empezaron a llegar al lugar, pese a que las puertas se abrirían hasta las 09:00 horas. Personal del DIF municipal recibía a los infantes obsequiándoles un juguete, dulces y una bebida, así como tres boletos para que se subieran a los juegos mecánicos.

Con mucha emoción, la mayoría de los menores pedía tomarse fotos con las botargas de Melchor, Gaspar y Baltazar que se encontraban en la entrada principal. Ahí también estaban el alcalde Jesús Estrada Ferreiro y la presidenta del DIF municipal, María Guadalupe López Castro, quienes recibieron de forma amable a los asistentes y se daban tiempo de tomarse *selfies*. Más de 7 mil juguetes se entregaron en el evento a los niños.

## → Alegría

Ariel Enrique Sosa García, quien lleva tres años asistiendo a la verbena en Día de Reyes, dijo sentirse muy contento por su juguete nuevo. El niño de 7 años de edad comentó que le gusta que sus padres lo lleven al lugar junto con sus hermanos, ya que le daban regalos y podía subirse a los juegos mecánicos que quería: “Tengo tres boletos para subirme en los juegos mecánicos. En lo primero que me voy a subir es en los carritos chocones”. Por su parte, María de Refugio



> Personas, haciendo fila par entrar a la verbena.



> Niños reciben regalos durante un concurso.



> Niño recibe boletos y juguete al entrar a la verbena.

Valenzuela Félix y Esteban Sánchez Ortiz, padres de familia de los menores Ariel, Juan y María, expresaron que les gusta llevar a sus hijos ese día para que se diviertan, ya que son de bajos recursos y llevarlos a todos cuando cobran saldría muy caro. El padre sale primero de su hogar para hacer fila para su familia, mientras ellos se preparan: “Yo me vine desde las 06:00 de la mañana para apartarle lugar a los niños,

pues ya sabemos que viene mucha gente”. La familia de Aguaruto disfrutó de los regalos que les otorgaron y se divirtieron con los números musicales que se presentaron en el Teatro del Pueblo. La titular del DIF municipal dijo que esperaban más de 6 mil niños y tenían el aproximado de 5 mil juguetes, pero el Gobierno del Estado hizo la entrega de más de 2 mil, por lo que se esperaba que alcanzaran para todos

los que fueran. Asimismo, indicó que desde que inició la administración estuvo revisando qué era lo que se necesitaba para realizar los primeros eventos, y para este festejo lo primordial era la recolección de los juguetes: “La verbena fue un evento de mucho trabajo y mucho esfuerzo”, detalló la primera dama de Culiacán. El evento fue un éxito gracias a empresas locales que donaron juguetes y a los voluntarios que los repartieron.

FOTO: CRISTINA FÉLIX



6

miembros

de una sola familia acudían para disfrutar de este evento festivo, que ya es tradicional.

12

años

era el máximo para que los niños recibieran un juguete de Día de Reyes.

7

mil

Juguetes fueron entregados el día de ayer en la verbena popular.